

El Torcal de Antequera

Historias insólitas de un lugar excepcional



¡Descubra la magia ignota que esconde El Torcal de Antequera! Un emocionante viaje le espera, desde los clanes neolíticos que erigieron el imponente dolmen de Menga hasta enclaves perdidos y olvidados repletos de leyendas, como el enigmático Poblado de las Sepulturas.

Disfrute de la aventura que ofrecen unos hallazgos arqueológicos excepcionales, como el enigmático Mascarón Ibero-Fenicio y el asombroso Cuchillo del Torcal. Además, descubriremos la crónica negra del lugar, revelando los oscuros secretos que esconde esta tierra, desde tragedias y muertes espantosas hasta crímenes sin resolver.

Desentrañaremos la historia de construcciones impresionantes como el Pilón de la Cruz, la Casa de Juan González Rubio y el perdido dolmen. O de la vida del último ermitaño, quien a sus 91 años sigue viviendo en esta Sierra.

Pasaremos por el pasado cantero donde su piedra caliza fue requerida para construir majestuosas catedrales como la de Cádiz y Málaga, apreciada por civilizaciones como el imperio Romano y los pueblos íberos.

¿Está preparado para desvelar los secretos ocultos de un espacio único?

» Miguel Ángel Varo Sánchez-Garrido

ANDALUCÍA • De Leyenda • Editorial Almuzara

Miguel Ángel Varo Sánchez-Garrido, nacido en las tierras de Antequera, se destaca como uno de los investigadores más polifacéticos de la provincia de Málaga. Reconocido creador de contenidos digitales, colaborador en prensa y radio, se dedica apasionadamente a divulgar el patrimonio menos conocido de la región. Su canal de YouTube (Antequera Oculta) ha atraído a más de 600.000 visitantes de todo el mundo. A lo largo de los años, ha realizado exhaustivas investigaciones para devolver el protagonismo perdido a enclaves, vestigios, historias y personas del pasado, recordando costumbres y formas de vida de épocas lejanas. Recopilando datos históricos, geográficos, etnográficos, culturales, sociales, artísticos y naturales, se esfuerza por preservar la memoria oral y la tradición popular de los antepasados de Antequera. Miguel es un apasionado contador de historias y amante del senderismo, siempre en busca de vestigios poco conocidos y carentes de información popularizada. Su labor histórica y divulgativa ha marcado un punto de inflexión en el conocimiento de la historia de Antequera, destacando por su profesionalidad impecable y su profundo amor por su tierra. Escucha atentamente a los mayores, rescatando sus recuerdos y la memoria oral de la región. Interactúa con pastores y personas aisladas en la sierra, recopilando sus voces y sus historias, que conforman la rica historia de la zona. Defensor incansable de la herencia de los ancestros de Antequera, se enfoca en rescatar la intrahistoria menos conocida pero apasionante que ha sido relegada. Su valioso conocimiento lo convierte en un guía solicitado por catedráticos, arqueólogos, escritores y estudiosos universitarios en busca de enclaves perdidos. Con su pasión y compromiso, Miguel Ángel Varo Sánchez-Garrido ilumina y enriquece el legado histórico de Antequera, dejando una huella imborrable en aquellos que tienen la suerte de conocerlo y seguir sus investigaciones.



Thema: RBGD
978-84-11316-67-5
224 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.5 cm · 360 g
PVP: 21.95 €